

Kooperationsprojekt Digi.EMH

Der Landkreis Bernkastel-Wittlich lädt gemeinsam mit der VHS Wittlich-Stadt und Land e.V., der VHS Bernkastel-Kues sowie der Kueser Akademie für Europäische Geistesgeschichte e.V. zu einer kostenfreien Fortbildungsreihe unter dem Titel Digi.EMH ein.

In Kleingruppen mit einer begrenzten Teilnehmendenzahl gibt es Informationen zum Thema Digitalisierung. Es können Fragen gestellt und Lösungen besprochen werden.

Nachfolgende kostenlose Workshops, Seminare und Vorträge werden von der VHS Wittlich-Stadt und Land e.V. angeboten:

Einstieg in Windows für Anfänger

03.09.2024, Manderscheid, 18:00 - 20:30 Uhr

01.10.2024, Wittlich, 18:00 - 20:30 Uhr

Datenverarbeitung & -archivierung

06.09.2024, Manderscheid, 18:00 - 20:30 Uhr

04.10.2024, Wittlich, 18:00 - 20:30 Uhr

Digitale Beratungsstunde vor Ort

06.09.2024 + 30.10.2024

Manderscheid, 16:00 - 17:30 Uhr

02.11.2024 + 27.11.2024

Wittlich, 16:00 - 17:30 Uhr

Einstieg in MS Office: Word, Excel, Power Point, Outlook

29.10.2024, Manderscheid, 18:00 - 20:30 Uhr

26.11.2024, Wittlich, 18:00 - 20:30 Uhr

Sicherheit bei der Nutzung von Smartphone und PC

30.10.2024, Manderscheid, 18:00 - 20:30 Uhr

02.12.2024, Wittlich, 18:00 - 20:30 Uhr

Grundlagen der Künstlichen Intelligenz

05.10.2024, Manderscheid, 20:00 - 22:30 Uhr

05.10.2024, Wittlich, 17:00 - 19:30 Uhr

Künstliche Intelligenz und Demokratie

30.11.2024, Manderscheid, 20:00 - 22:30 Uhr

30.11.2024, Wittlich, 17:00 - 19:30 Uhr



The poster features a photograph of a young woman and an elderly woman looking at a smartphone together. The text on the poster includes the project name 'Digi.EMH' with the tagline 'DIELE - MOSEL - UNERÜCK'. Below this, it states 'Ein Projekt für Alle im Kreis Bernkastel-Wittlich' and lists the locations: 'Kostenlose Workshops, Seminare und Vorträge zum Thema Digitalisierung in Bernkastel-Kues, Manderscheid, Morbach, Thalfang, Traben-Trarbach und Wittlich'. Contact information for two VHS branches is provided: 'vhs@vg-wittlich-land.de www.vhs-wittlich.de' and 'vhs@bernkastel-kues.de www.vhs-bernkastel-kues.de'. Two QR codes are also present. At the bottom, logos for 'Bücherei Wittlich', 'BULE', 'Makerspace Wittlich', and 'ufz' are displayed.

Die Anmeldung zu den kostenfreien Kursen nimmt die VHS Wittlich-Stadt und Land e.V. gerne persönlich in der Geschäftsstelle Burgstraße 59, telefonisch unter 06571-107-139, per E-Mail an vhs@vg-wittlich-land.de oder online unter www.vhs-wittlich.de entgegen.